

LOURDES - Terre d'équilibre

Nouvelle exposition à la galerie Sainte-Véronique



« LOURDES - Terre d'équilibre », est une exposition de 40 photos, oeuvres de Pierre Vincent, photographe salarié des Sanctuaires Notre-Dame de Lourdes.

Elles sont présentées en 20 dyptiques, qui évoque les contrastes qui rythment le quotidien des Sanctuaires et des pèlerinages. L'ensemble met ainsi en valeur l'équilibre qui règne sur le domaine de la Grotte. Alors qu'il arpente, jour après jour, les coins et recoins des Sanctuaires,

Une exposition qui témoigne de l'harmonie qui règne dans les Sanctuaires

Pierre Vincent nous livre ici son regard de professionnel et d'artiste sur l'harmonie dont il est un témoin quotidien.



PHOTOS EXTRAÎTES DE L'EXPOSITION



Vous le connaissez

Pierre Vincent travaille en tant que photographe des Sanctuaires depuis 1999. Au quotidien il réalise des reportages pour les besoins de nos publications internes. À l'occasion, il peut aussi mettre ses photos à disposition des médias qui n'ont pas pu assister à un événement en particulier.

Vous êtes cordialement invités au vernissage de l'exposition qui aura lieu : le mardi 9 août, à 16h30 en présence de Mgr Jacques Perrier, évêque de Tarbes et Lourdes.

Contact presse - Service Communication

Tél : +33(0)5 62 42 78 01 - Courriel : communication.ndl@lourdes-france.com

W W W . L O U R D E S - F R A N C E . O R G